

夏に向かう

~さわやかにすごしたい!!~

【夏休みまで約3週間】

今年は空梅雨でしょうか?さらにここ数日は気温がグーンと上がり、いよいよ夏の到来を感じさせる 「のごみ」となっています。そんな暑さの中、子どもたちは元気いっぱいに過ごしています。

さて、早いもので夏休みまで約3週間となりました。これからは、前学期前半の区切りとなる大切な 期間です。4月に立てた目標の達成具合はどうでしょう?学習面・生活面など一つ一つの工とを確かめ 合いながら、夏休みまでの日々を充実させたいものです。

来週の10日にはPTAが予定されております。保護者の皆様からのご要望を受け、「参加型救命研 修会』も企画してみました。(詳細は配布済み案内をご参照ください) たくさんのご参加をお待ちしております。それでは7月もよろしくお願いいたします。



○七夕準備も進行中!!

平福記念美術館へ行ってきました (6/24) 「エコール·ド·N~ 北の画人~展」

6月17日、「ひのきないこども美術館」が開館し1周年を迎えました。給食後に、その1歳の誕生日を全校でお 祝いしました。その間に来館された方は約500名と、じわじわと反響が広がり、桧木内に「こども美術館」ありと 周知されつつあることを喜んでいます。その記念にと、お世話になっている平福記念美術館で開催されている「エコ ール・ド・N~北の画人~展」を見学してきました。北東北隣県との文化交流企画展で、東日本大震災の被災者の方 々の作品も展示されています。この展覧会に何とひのきっ子の作品も招待出品されているのです。

専門家のすばらしい作品に引けをとらない力作をご家族・地域の皆様もご覧ください。 (この日曜日までの会期ですが・・・)



ヾ学習が得意なひのきっ子たち



IIII

○震災直後に描かれた 作品も・・・



〇郷土の偉人 百穂先生







跡地に立って いるんだぁ 木立の中にひっそりと建つすてきな建物です

【2.5年暗唱朗読集会(6/26)】



○ドキドキレな

がら出番を待つ

とても大切です!



○一番人気はやっぱり自作かな 4・5年生には大満足の出来映え 見に来てけれっ

夏休み前の14日には全校で平福記念美術館を訪ね、スタジオジブリ Х 「風立ちぬ展」を堪能したいと計画しています

〜〜〜。 (同時に「かぐやひめ」の企画展も見られそうです・・・楽しみ!!)

【新体カテスト(6/27)】



○自分の体力の限界に挑戦 去年より1回でも1秒でも

そして1cmでも・・・



経験

〇よく覚えたね 2年「スイミー







【2年 地域探検 ①民館(6/26)】

地域の公民館は、どんな役割をしているのかな? 担当の方に説明していただきました。習字教室に 英会話教室そして太極拳?・・・みんな納得?!

〇祇園精舎の鐘の声・「平家物語」の堂々とした朗読でした。 感想を持つ、それを発表する力が問われます ひのきっ子の発表力はもう一息かな。意識してがんばれ!!